

## Tahun Ini Pemrov Jabar Buat Kajian Pembangunan Fly Over Bojongsong

**BANDUNG (IM)** - Pemerintah Provinsi Jawa Barat (Pemprov Jabar) melalui Dinas Bina Marga dan Penataan Ruang (BMPR) Jabar terus mematangkan proses pembangunan fly over Terusan Buah Batu Bojongsong dan Jembatan Lama Citarum Dayeuhkolot Kabupaten Bandung. Tahun ini, Pemrov Jabar mulai melakukan kajian.

“Untuk pembangunan fly over Bojongsong akan dimulai dengan tahapan kajiannya dengan pembiayaan melalui APBD Perubahan 2023” ujar Kepala Dinas BMPR Jabar, Bambang Tirtoyuliono, Jumat (17/3).

Bambang menjelaskan, untuk pembangunan Jembatan Lama Dayeuhkolot (jembatan duplikasi) akan diupayakan melalui dua alternatif skema pembiayaan. Yakni, tahun ini sudah diusulkan melalui rencana Instruksi Presiden (Inpres) terkait percepatan pemba-

ngunan jalan-jalan daerah atau melalui skema APBD tahun 2024

Bambang menjelaskan, pembangunan fly over Bojongsong dan Jembatan Lama Dayeuhkolot Kabupaten Bandung ini dilakukan sebagai salah satu upaya mengurai kemacetan yang kerap kali terjadi. Sehingga, mengakibatkan antrean panjang kendaraan.

Sedangkan Jembatan Lama Citarum Dayeuhkolot, kata dia, sudah difungsikan kembali sejak april 2022 lalu. Yakni, dengan dibuatkan jembatan Bailey sepanjang 24,5 meter.

Menurutnya, jembatan bailey yang berdiri di atas jembatan lama tersebut hanya diperuntukkan bagi kendaraan kecil seperti angkutan kota, kendaraan pribadi dan sepeda motor dari arah Ciparay ke Dayeuhkolot. Sedangkan kendaraan besar seperti bus dan truk tidak diperkenankan. ● **pra**

### TERKAIT TEMBAKAU SINTETIS

## 38 Siswa SMA Lembang Ditangkap, Penedarnya Siswa

**BANDUNG (IM)** - Polisi mengamankan puluhan pelajar di salah satu SMA negeri di Lembang, Kabupaten Bandung Barat (KBB). Para pelajar ini diamankan karena terbukti mengkonsumsi salah satu jenis narkoba.

Diperoleh keterangan Jumat (17/3), mulanya terdapat 17 pelajar yang diamankan pada Senin (13/3) di salah satu tempat di Lembang. Beberapa hari berselang, beberapa siswa lain diamankan berkaitan dengan penyalahgunaan narkoba tersebut. Kasat Resnarkoba Polres Cimahi, AKP Kusmawan mengatakan penangkapan terhadap para siswa itu diawali dari tertangkapnya seorang siswa yang mengedarkan barang haram itu.

“Awalnya kami dapat informasi adanya oknum siswa yang mengedarkan

salah satu jenis narkoba. Kemudian kami mendalami informasi tersebut. Kami selidiki dan profiling dan kami dapatkan kalau dia salah satu siswa sekolah di Lembang,” ujar Kusmawan.

Secara keseluruhan, kata Kusmawan, ada 38 siswa kelas 11 dan kelas 12 yang diamankan. Mereka dinyatakan mengkonsumsi narkoba jenis tembakau sintetis yang dikuatkan dengan hasil tes urine yang telah dilakukan.

“Dari pengakuan satu siswa itu, akhirnya didapatkan 38 siswa SMA itu yang notabene sudah melakukan penyalahgunaan narkoba tersebut. Sehingga kami amankan semuanya,” ujar Kusmawan.

Disebutkan para pelajar itu mendapatkan tembakau sintetis dari salah satu akun media sosial. Saat ini pihaknya masih menelusuri pemilik akun tersebut. ● **pra**



IDN/ANTARA

### PELATIHAN COMMUNITY LEADER PNM

Pendamping nasabah PT Permodalan Nasional Madani (PNM) Mekaar mengikuti Community Leaders di Mojokerto, Jawa Timur, Jumat (17/3). Pelatihan yang diikuti 250 peserta itu untuk membekali pendamping nasabah PNM Mekaar sebelum melakukan pendampingan dan pelatihan kepada nasabah sehingga usaha bisa berkembang lebih maju.

## Dua Pria di Semarang Tega Jual Istrinya sebagai PSK

**SEMARANG (IM)** - Satpol PP Kota Semarang, Jawa Tengah (Jateng) menemukan dua suami yang tega menjual istrinya sebagai pekerja seks komersial atau PSK untuk pria hidung belang.

Kepala Satpol PP Kota Semarang, Fajar Purwoto mengatakan, transaksi jual istri tersebut berhasil diungkap saat Satpol PP melakukan razia. “Kemarin Minggu kita razia dan mendapat temuan itu, suami menjual istrinya,” jelasnya, Jumat (17/3).

Menurutnya, temuan tersebut mengungkap tabir gelap di balik transaksi PSK. Fajar berpandangan apa yang dilakukan dua suami tersebut buruk.

“Ini adalah tabiat parah, masa suami menjual istrinya,” kata Fajar.

Dia menjelaskan, banyak masyarakat yang resah tentang keberadaan PSK yang banyak ditemui di sekitar Jalan Tanjung, Jalan Imam Bonjol dan Wilayah Tanggul Indah Semarang.

“Selain dua PSK yang dijual suaminya, ada juga PSK lain yang kita amankan saat sedang mangkal di jalan,” kata dia.

Razia yang dilakukan Satpol PP Kota Semarang sesuai dengan amanat Peraturan Daerah (Perda) Kota Semarang No.5 Tahun 2017 Tentang Ketertiban Umum. “Isi dari kebijakan tersebut yakni larangan jual-beli dan memfasilitasi seks bebas,” imbuh Fajar.

PSK yang telah diamankan oleh Satpol PP Kota Semarang akan dilakukan pembinaan agar tidak meresahkan warga dan tidak mengulangi perbuatan yang sama. “Yang kita amankan akan kita kirim ke Panti Rehabilitasi di Solo,” ujarnya.

Untuk itu, Fajar berpesan agar masyarakat tidak melakukan peraturan yang sudah ditetapkan oleh Pemerintah Kota Semarang. “Kita akan intensifkan saat Bulan Ramadhan,” tegasnya. ● **pra**

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



### RENOVASI STADION SI JALAK HARUPAT

Foto udara Stadion Si Jalak Harupat di Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Jumat (17/3). Renovasi yang sedang berlangsung di Stadion Jalak Harupat tersebut rencananya akan ditinjau langsung oleh FIFA pada 21 hingga 27 Maret 2023 mendatang.

### HUJAN LEBAT GUYUR DIY

## Warga Diminta Waspadai Bahaya Lahar Merapi

Mengingat masih tingginya aktivitas Merapi, masyarakat diminta tidak melakukan aktivitas apapun di daerah potensi bahaya tersebut. Masyarakat juga diminta mengantisipasi gangguan akibat abu vulkanik dan erupsi Merapi.

**SLEMAN (IM)** - Hujan deras mengguyur wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta, Jumat (17/3) sore hingga petang. Balai Penyelidikan dan Pengembangan Teknologi Kebencanaan Geologi (BPPTKG) pun melaporkan terjadi hujan di puncak Gunung Merapi pada Jumat sore. Hujan terjadi sejak pukul 14.40 WIB yang terpantau di Pos Pengamatan Merapi Kaliurang.

Hujan dilaporkan berlangsung hingga pukul 15.35 WIB.

Untuk itu, masyarakat diminta untuk waspada adanya aliran lahar di sungai-sungai yang berhulu di Gunung Merapi.

“Total jumlah curah hujan 128 milimeter (di Pos Pengamatan Merapi Kaliurang). Masyarakat agar waspada bahaya lahar di sungai-sungai yang berhulu di Merapi,” kata Kepala BPPTKG, Agus Budi Santoso, Jumat sore.

Dalam laporan BPPTKG pada periode pengamatan 16 Maret, terjadi 19 kali guguran

lava dengan jarak luncur 1.200 meter ke barat daya. Hingga saat ini, aktivitas vulkanik Merapi masih tinggi dan status Merapi masih di level 3 atau siaga.

Mengingat masih tingginya aktivitas Merapi, BPPTKG menyebut bahwa potensi bahaya saat ini berupa guguran lava dan awan panas pada sektor selatan-barat daya. Yakni meliputi Sungai Boyong sejauh maksimal lima kilometer, Sungai Bedog, Krasak, Bebung sejauh maksimal tujuh kilometer.

Selain itu, potensi guguran lava dan awan panas ini juga dapat terjadi pada sektor Tenggara. Sektor ini meliputi Sungai Woro sejauh maksimal tiga kilometer dan Sungai Gendol sejauh lima kilometer.

“Sedangkan, lontaran material vulkanik bila terjadi letusan eksplosif dapat men-

jangkau radius tiga kilometer dari puncak,” ujar Agus.

Untuk itu, masyarakat pun diminta agar tidak melakukan aktivitas apapun di daerah potensi bahaya tersebut. Agus juga meminta agar masyarakat

mengantisipasi gangguan akibat abu vulkanik dan erupsi Merapi.

“Serta waspada bahaya lahar, terutama saat terjadi hujan di seputar Gunung Merapi,” jelasnya. ● **pra**

### SEJUMLAH PELANGGAR DISIDANG TIPIRING

## Satpol PP Ajak Masyarakat Proaktif Jaga Ketertiban

**BANDUNG (IM)** - Pelanggar tertib usaha tertentu yang terjaring pada cipta kondisi minuman beralkohol dan obat-obatan tanpa izin menjelang Ramadhan, menjalani sidang di Pengadilan Negeri Bandung Kelas 1A Khusus, Jumat (17/3). Sebanyak lima pelanggar menjalani sidang tindak pidana ringan (TIPRING) pelanggaran Pasal 25 ayat (1) dan (2) Jo. Pasal 55 Perda No. 9 Tahun 2019 Tentang Tibumtranlinmas.

“Ini merupakan tindak lanjut dari proses cipta kondisi yang digelar kemarin di beberapa tempat di Kota Bandung,” kata Kepala Seksi Penyelidikan dan Penindakan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Bandung, Mujahid Syuhada.

Para pelanggar dipidana dengan pidana denda Rp1.500.000 subsidier satu bulan kurungan. Mereka dinyatakan telah melanggar Pasal 25 ayat 1 dan 2 Juncto Pasal 55 (1) Perda Nomor 9 tahun 2019 tentang Keten-treman Ketertiban Umum di

Kota Bandung. Mujahid Syuhada memohon kepada masyarakat Kota Bandung untuk sama-sama proaktif bila menemukan pelanggaran di sekitar tempat tinggal. “Jangan ragu laporkan kepada kami. Kami akan lakukan penindakan tentunya,” ucapnya.

Sebelumnya, Satpol PP Kota Bandung bersama Kepolisian dan Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) Kota Bandung menggelar cipta kondisi minuman beralkohol dan obat-obatan tanpa izin menjelang Ramadhan, Kamis (16/3) mulai petang hingga malam hari.

Hasilnya, Satpol PP Kota Bandung dan BPOM mengamankan total ribuan butir obat-obatan yang dijual tanpa izin dan puluhan minuman beralkohol dari berbagai jenis dan golongan.

Selanjutnya, barang yang diamankan dilakukan penyitaan oleh BPOM Kota Bandung. Cipta kondisi tersebut digelar di beberapa tempat yakni kawasan Laswi, Cikudateuh, dan Peta. ● **pra**

## Lahan Hibah Satgas BLBI Diusulkan Jadi Tempat Relokasi Korban Longsor

**BOGOR (IM)** - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bogor, Jawa Barat mengusulkan tanah aset milik Pemerintah Kota Bogor di Kelurahan Pamoyanan, Kecamatan Bogor Selatan, dan Kelurahan Katulampa, Kecamatan Bogor Timur, jadi alternatif lokasi permukiman warga korban tanah longsor di Kelurahan Empang.

Ketua DPRD Kota Bogor, Jawa Barat Atang Trisnana mengatakan warga korban longsor di Kelurahan Empang perlu segera ditindaklanjuti ke aset pemerintah kota.

“Ini peringatan yang sangat kuatlah, kami dan Pemkot, agar zona hitam yang sudah dipetakan oleh dinas terkait segera ditindaklanjuti, karena buat apa dipetakan kalau tidak ditindaklanjuti,” kata Atang.

Dia mengusulkan tanah milik Pemerintah Kota Bogor di Kecamatan Bogor Timur yang merupakan hibah dari Kementerian Keuangan dan Kelurahan Pamoyanan, Kecamatan Bogor Selatan bisa menjadi lahan relokasi.

Satu tahun lalu, pada Ka-

mis, 25 November 2021, Satuan Tugas Penanganan Hak Tagih Negara Dana Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (Satgas BLBI) menghibahkan aset hasil pembayaran utang para debitur/obligor BLBI senilai Rp 492 miliar ke Pemkot Bogor dan tujuh kementerian/lembaga.

Aset tersebut berupa 10,2 hektare lahan eks BLBI yang direncanakan Pemkot Bogor untuk sejumlah peruntukan.

Pertama, 6 hektare di Kelurahan Katulampa untuk pusat pemerintahan, 3,2 hektare di Kelurahan Empang, Kecamatan Bogor Selatan untuk pemberhentian kereta api atau stoplet jalur ganda Bogor-Sukabumi.

Sebagian dari lahan tersebut seluas 2.500 hingga 3.000 meter persegi akan digunakan untuk kantor Kementerian Agama (Kemena) Kota Bogor dan kantor Dinas Lingkungan Hidup Kota Bogor. Sisanya, 1 hektare terpecar dan akan digunakan untuk melanjutkan proyek pembangunan Regional Ring Road (R3) yang daerahnya juga mulai berkembang. ● **jay**

## Dinkes Klaim Warga Kota Tangerang Sudah 100 Persen Kebal Covid-19

**TANGERANG (IM)** - Berdasarkan hasil sero survei ketiga antibodi Covid-19, kekebalan masyarakat Kota Tangerang, berada di angka 100 persen. Angka itu lebih tinggi dibandingkan Kabupaten Tangerang di angka 99,8 persen dan Kota Tangerang Selatan (Tangsel) dengan torehan 99,9 persen.

“Survei kedua Juli 2022 juga sudah 100 persen, dan survei pertama pada Desember 2021 diangka 98,1 persen,” ujar Kepala Dinkes Kota Tangerang, Dini Anggraeni di Kota Tangerang, Provinsi Banten, Jumat (17/3).

Menariknya, menurut dia, orang dengan antibodi Covid-19 dimiliki mereka yang menjalani vaksin Covid-19 dosis penguat (booster). Bahkan, pe-

ningkatannya tiga kali lipat dibanding orang yang tidak melakukan vaksinasi atau tidak melakukan vaksinasi booster.

Dini mengungkapkan, berdasarkan data per 13 Maret dibandingkan data kasus per 1 Januari 2023, kasus positif turun 60 persen menjadi tiga kasus dari lima kasus. Sedangkan kasus aktif turun 59,9 persen menjadi 51 kasus dari 127 kasus.

Kemudian, hasil sero survei antibodi SAR-COV-2 pada Januari 2023 menunjukkan 100 persen masyarakat di Kota Tangerang sudah memiliki imunitas. “Imunitas atau kekebalan tubuh ini bisa terbentuk dari beberapa hal. Pertama tentunya yaitu mengikuti vaksinasi hingga booster, dan bisa juga melalui proses alamiah setelah terpapar

Covid-19 dan kekebalan tubuhnya jadi terbentuk,” kata Dini.

Menurut dia, Dinkes Kota Tangerang mencatat capaian vaksinasi Covid-19 di Kota Tangerang sudah mencapai 1.662.920 jiwa untuk dosis pertama. Adapun sebanyak 1.371.651 jiwa sudah menjalani vaksin dosis kedua, 853.104 jiwa untuk booster pertama, dan 37.498 jiwa untuk booster kedua.

“Meski antibodi Covid-19 penduduk Kota Tangerang dari sero survei ketiga sudah 100 persen, melakukan vaksinasi booster Covid-19 masih harus digalakkan. Jadi penting melengkapi vaksinasi. Walaupun hasil dari survei ini menunjukkan kondisi imunitas penduduk Kota Tangerang baik,” ucap Dini. ● **pp**



IDN/ANTARA

### PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DALAM LITERASI DIGITAL KEUANGAN

Warga belanja menggunakan platform digital pada bazar sembako murah di Bandung, Jawa Barat, Jumat (17/3). Jago Syariah berkolaborasi dengan AMAAN memberikan kegiatan edukasi literasi keuangan dan pelatihan kewirausahaan melalui platform digital AMAAN yang memiliki fitur belanja, fitur belajar, fitur promosi kepada perempuan pengusaha UMKM serta warga dengan akses bazar sembako murah.